

信仰遺跡から見てきた鬼北の歴史

◎平成29年度鬼北町埋蔵文化財活用事業

参加者に向けて熱弁する山本氏



平成29年度鬼北町埋蔵文化財活用事業の一環として3月11日、日本山岳修験学会理事を務める山本義孝氏の講演会が中央公民館で行われました。

今回は「奈良山に広がる山伏の聖地を探る・彦惣岩屋・姥ヶ懐」と題して行われた講演会。山本氏は国史跡等妙寺旧境内と奈良山の信仰遺跡の調査により明らかとなってきた鬼北の歴史等について熱く語りました。

また、午後からは山岳信仰遺跡を巡るトレッキングが行われ、参加者たちは講演会で学んだことを実際に目で確かめながら、当時の山岳修験の様子を体感していました。

日頃の練習の成果を発揮

◎第14回鬼北町冬季剣道スポーツ少年大会

わずかな隙も見逃さず一振り



第14回鬼北町冬季剣道スポーツ少年大会は3月11日、広見体育センターで開催されました。会場では、白熱した戦いが繰り広げられていました。

主な結果は次の通りです。

◆団体戦【小学生の部】①三間剣道会A②三間剣道会B【中学生の部】①広見中学校A②日吉中学校A

◆個人戦【1・2年生の部】①吉岡幸我②弓削明之【3・4年生の部】①大野泰史②古山遼【5・6年生の部】①池田吉良②岡崎煌生【中学生男子の部】①井上空②兵頭学【中学生女子の部】①瀧口美貴②松本萌※敬称略

30秒間で伝える町の魅力

◎ふるさとCM大賞えひめ2018

「鬼北を愛する会」によるパフォーマンス



「ふるさとCM大賞えひめ2018」は3月11日、松山市総合コミュニケーションセンターで開催されました。

県内全市町が、その町にしかない魅力や自慢を30秒間に詰め込んだ力作が勢ぞろいした本審査会。参加者たちはその地域ならではの魅力を伝えるため、それぞれが工夫を凝らしたCMとパフォーマンスを披露しました。

今回、本町からは「鬼北を愛する会」が製作した「知らんてや！」が出品されました。惜しくも受賞は逃しましたが、存分に鬼北の魅力をPRしていました。

この公開審査会は愛媛朝日テレビ主催

ジューシーなしいたけの美味に舌鼓

◎しいたけまつり&袖鬼媛まつり

しいたけのつかみ取りに挑戦



3月11日、道の駅日吉夢産地で「しいたけまつり&袖鬼媛まつり」が開催されました。

会場には、鬼北町産のしいたけを堪能しようとして、町内外から多くの人が来場。「しいたけのはさみ揚げ」や「しいたけの炭火焼」など、さまざまなしいたけ料理が販売され、来場者たちは「鬼北ならではの季節の味」を満喫していました。

また、植菌済みの原木は、あつという間に完売してしまうほどの大盛況ぶり。さらに、しいたけの植菌体験や、しいたけのつかみ取りなども行われ、訪れた人を楽しませていました。